

Declaran ilegal revocación de millonaria licitación del Hospital Regional



ARCHIVO

Se trata de una licitación pública de más de \$343 millones.

El Tribunal de Contratación Pública acogió la impugnación presentada por Alatheia SpA, la cual había resultado adjudicada para una licitación por \$343.974.655 para la provisión de test reportados para Virus Papiloma Humano (VPH) y citología en base líquida, con entrega de equipos en comodato en el Hospital de Antofagasta. Sin embargo, el contrato nun-

ca fue enviado para su suscripción y meses después, en mayo de 2024, el hospital informó que revocaría la licitación argumentando falta de presupuesto y decidió avanzar mediante trato directo con otro proveedor. El tribunal acogió la impugnación y declaró ilegal y arbitraria la revocación. La empresa tiene la posibilidad de pedir indemnizaciones.